

La restructuration de la SNCB doit profiter aux usagers !

Geplaatst op donderdag 20 september 2012 | 



Le ministre Magnette a récemment proposé une restructuration du groupe SNCB en 2 entités : la SNCB pour faire rouler les trains et Infrabel pour gérer le réseau. Les organisations syndicales y sont opposées et affirment qu'une entreprise unique est mieux à même de garantir un service de qualité aux usagers. En effet, une scission n'aurait pas d'effets bénéfiques sur la sécurité, la communication ou la ponctualité. IEB soutient le point de vue des cheminots et leur lutte contre le démantèlement du service public.

Cette semaine, un tract a été distribué dans les grandes gares et les négociations avec le ministre débutent dès ce vendredi. En cas de grève, ne râlez pas : les syndicats luttent dans l'intérêt des usagers !

[[Téléchargez le tract](#)]

Contactez Jérôme Matagne .